

## Der EB informiert....

Auszug aus dem Protokoll – 2. Elternbeiratssitzung (online)

Dienstag, 30. November 2022

Thema:		
Weihnachtskonzert	Aufgrund der Pandemie muss das Weihnachtskonzert leider abgesagt werden, auch die alternative Überlegung kann nicht durchgeführt werden.	
Notensituation	Viele Schüler*innen sind aus der gewohnten Arbeitshaltung raus → „Lernen, aber wie“ = Lerntipps und -strategien werden in Klassleiterstunden besprochen. Herr Friedrich besucht spezielle Klassen → Schule ernster nehmen Tutorien mit FOS Schüler*innen: geringer Rücklauf, evtl. weil Freitagnachmittag Schüler*innen aus höheren Klassen haben sich angeboten, anderen Nachhilfe zu geben = Projekt „Brücken bauen“, Kontakt erfolgt über MS Teams	
Personal	Schwierige Situation, da schwangere Lehrerinnen sofort nicht mehr unterrichten dürfen. Laut Ministerium müssen Wahlfächer als erstes abgesagt werden, wenn Lehrkräfte ausfallen. Nachfolge Frau Kammerloher ist gefunden.	
Einführung von Tablets für die zukünftigen 5. Klassen	Ab dem kommenden Schuljahr soll für alle 5. Jahrgangsstufen flächendeckend Tablets eingeführt werden, d.h. jede/r Schüler*in wird ein eigenes Tablet haben. Gespräch mit Schülersprechern hat bereits stattgefunden Medienkonzept ist bereits entwickelt Schüler sollen verantwortungsvollen Umgang mit dieser Technik lernen. Verbindung von analog und digital ist wichtig. Soll (zunächst) nicht in allen Fächern eingesetzt werden, Ergänzung zu den Heften. Soll Arbeitsgerät und Werkzeug sein Nur sinnvoll, wenn <b>jede/r</b> Schüler*in einer Jahrgangsstufe ein eigenes Gerät hat, und diese identisch sind → iPad  Vorteile: digitale Endgeräte in den Unterricht einbinden, HA-Stellung digital möglich Es werden bereits mehrere Möglichkeiten erfolgreich getestet.  Dr. Bäckmann gibt Fortbildung für Lehrer*innen, da auch sie diese Geräte bekommen → großes Interesse  <b>Mögliche Finanzierungen:</b> -Förderfähig bei unterstützungsfähigen Familien (Hartz 4) über Teilhabepaket (vollständige Übernahme der Kosten) -Bei Shop@acsgroup Ratenzahlung von 9-10 € pro Monat möglich bei 0 % Finanzierung -Schule besitzt einige iPads, die ausgeliehen werden können	

	Abstimmung über Einführung der Tablets für die kommenden 5. Klassen in der Schulforumssitzung am 02.12.	Zustimmung ist zwischenzeitlich erfolgt
WLAN	Flächendeckendes WLAN wird noch vor den Weihnachtsferien eingerichtet	Leider noch nicht erfolgt

Gewaltprävention	<p>War ein Thema in der Klassenelternsprecherversammlung → großes Interesse seitens der Eltern  Herr Feldmeier fragt in Lehrerschaft, wer sich dieses Themas annimmt.  Arbeitskreis soll gebildet werden aus Lehrern, Schülern und Eltern</p> <p>Sandra berichtet von Projekten der Polizei (es gibt JugendbeamtIn) :  Projekt „Zammgrauft“, Thema Mobbing, Zivilcourage, ab 7. Klasse  Projekt „Sauber bleibn -sei gscheid“ Thema Drogen, Alkohol, ab 8. Klasse  Polizei muss von Schulleitung angefragt werden → Sandra hat Kontaktdaten, Polizei bietet auch Schulungen für Lehrer*innen an</p>	
------------------	--	--